

Monterrey Feb 17 1943

Conferencia Del Hermano Espiritual (Raúl Montealto.) El 17 de Febrero de 1943. (Monterrey, N.L.)

Que un átomo del supremo Poder, sea manifestado en vosotros y que más de un átomo del sublime amor, sea sentido por vosotros. Que un átomo de luz sagrada del espíritu de verdad, brille intensamente en el interno de vosotros. Raúl de Montealto, deseando paz y buena voluntad siempre de los unos a los otros. Hermanos muy amados, ha llegado el momento de dicha espiritual, de dicha sí, porque el cuerpo debilitado, resiente cuando no recibe el alimento que lo nutre y cuando el hombre está dispuesto requiere más que el alimento cotidiano para el cuerpo: se abre como las acacias y dice yo también quiero el alimento espiritual, que mi corazón ha menester.

Siempre la carne, siempre la vanidad de vanidades y la aflicción de espíritu. Dejad que por unos momentos triunfe y brille lo inaccesible, dejad que el alma se eleve con sus sublimes anhelos, que se hable de las altezas de su reino, de su vida verdadera, de su grandeza, que esta fuera de la limitación del tiempo, del peso y de la medida.

La vida de la carne, es un soplo en el espacio de Dios, esta vida es un suspiro en comparación con la eternidad del espíritu. A través de la existencia del espíritu, vuestro cuerpo solo vive un segundo, su existencia es incomparable y mientras que vosotros os preocupáis tanto por la carne olvidáis el espíritu, pensad que vuestra alma no tiene contadas las horas, que tiene la eternidad por suya, que a ella pertenece el misterio de la eternidad, y que gracias a ella se manifiesta cada vez más ardientemente la luz de sus potencias, que el alma liberada se eleva a su Señor , dejadla que entre en la corriente que le corresponde, dejad que vuestro espíritu desarrolle sus poderes, porque vosotros no sois la carne que tanto amáis, vosotros sois espíritus, espíritus que se sirven del alma para engrandecer su vida, sus potencias, sus dones. La materia dejara de ser pero el espíritu es siempre sin dejar de ser nunca. Sentid en vosotros la aproximación de una nueva vida, llena de alegría, balsámica, perfumada, superior, comprended un poco de la inmensa trandeza de la armonía universal, que para entrar en ella necesitáis pasar por el tamis de las luchas de esta vida.

Escuchad, traigo para vosotros un mensaje de importancia, plena renovación de estudios, distintos, pero sublimes todos. Os traigo algo nuevo.

Nosotros conocemos a este planeta llamado tierra, con muchos nombres, planeta tierra, mundo, plano de formas, mundo de efectos, planeta de restitución, taller de aprendizaje y varios más; entre vosotros también tiene muchos nombres, hay quien con grande respeto le ha llamado valle de lágrimas, y así lo han llamado con grande tristeza y dolor, otros con alegría intensa le han llamado planeta de realización, planeta dual o trológico, más tarde iré explicando el origen y significado de estos nombres. Este, no es el único planeta de este género, puesto que hay otros muchos planetas, según nos han dicho los grandes maestros, los mensajeros superiores.

Hay otros planetas, mundos iguales, donde viven hermanos como vosotros y que también lleva y son conocidos por los mismos nombres, en este, en este hay un símbolo que correspondió a la mente de un inspirado, hermanos míos, este inspirado por Dios, dejo ese símbolo, y desde entonces se conoce con el nombre de La Escala de Jacob, que está compuesta de siete gradas, que simbolizan siete ángeles que ascienden, grandes escalas y que hay seres humanos que se elevan, que con sus poderes desarrollados avanzan por la escala de la perfección, del que evoluciona y tiene pensamientos diáfanos, y poderes, mas cuales son los que se elevan? Vamos a hablar de este punto interesante.

Monterrey Feb 17 1943

Según la videncia de ese gran vidente llamado Jacob, los que se elevan son aquellos que con lágrimas en sus pupilas, con esfuerzos de su alma, con sangre del corazón se han perfeccionado, dominando todas las violencias, venciendo en todas las luchas internas. (Encuentro la materia un poco dura, para pronunciar mis pensamientos, solicito vuestra buena intención, para que ayudéis a que de voz am mis pensamientos.)

Para perfeccionaros, repito, se necesita que sepáis amar a la humanidad, con el conocimiento pleno, amplio y consciente, de que sois todos una misma esencia, una misma substancia, una misma materia, que os améis como hermanos, como hijos de Dios, y que sintáis un solo amor, que sepáis que todos tenéis un solo Padre, que os ama intensamente y por igual a todos. Después que tengáis esa consciencia, de que sois una misma esencia, sustancia y materia, podréis amar a todas las creaturas, os hagan sufrir o no, para que convirtáis a vuestros enemigos en amigas y hermanos. Debes de ser modestos, nunca os lisonjeéis, porque aquél que busca honores y gloria para sí mismo, echa a perder su obra buena, dejad que otros hablen de vuestros méritos, que las buenas obras no desaparezcan por la vanidad, el alma es vestidura blanca que se mancha con la pompa ilusoria de la vanidad, perfeccionaros en la modestia, en la paciencia, sed humildes y sencillos, que así lograréis las perfecciones que debéis acumular, que mientras no hagáis esto no podréis pasar a la elevación de aquellos que son sobrehumanos.

Cuando sintáis las tentaciones, apartaos del pecado, dad buenos consejos, debéis vencer las tentaciones a que la materia os sujeta, No debéis decir yo soy honrado porque yo lo he querido, no debéis demostrarlo cuando la ocasión llegue.

Tenéis que probar que sois honrados, pero no huyendo de las ocasiones, sino vencéndolas. El hombre tiene que ser revocado para que caiga, y tiene que triunfar vencéndose, no es de palabra como se triunfa, es con obras como se hace. Decís yo soy buena, soy virgen de mi cuerpo y de que os vanagloriáis, si no habéis tenido ninguna lucha, si no habéis sido tentadas? Si huis del mundo, si en el no cumples tu misión por timidez? Yo no tengo vicios, yo no tomo lo ajeno, yo no adultero, yo no me embrago, pero habéis tenido combates con el mundo, con las tentaciones? Es necesario luchar para vencer, porque los que tienen la palabra y la lisonja a flor de labio y no dicen lo que hacen, yo no me violento dicen, y si nadie os provoca, con que luchan, donde está el mérito? No, queridos hermanos, se necesita entrar en el torbellino de las cosas de la vida, para salir triunfantes, las palabras sin obras son hojas que se lleva el viento y las obras imágenes vivas, luces del porvenir.

Pedid la fuerza necesaria para no caer, pedid fuerza también para quien con debilidad ha sucumbido, no os escandalicéis, que quien escandaliza y quien se escandaliza hace mal, la libertad de criterio debe ampliarse y pensad que si se cae en la lache, si se sucumbre por la tentación, hace más mérito quien se detiene en el torbellino del fango y se eleva, que quien no ha luchado, quien pasa por la existencia alagándose su personalidad, aumentando su vanidad, sintiéndose bueno, cuando apenas sabe escandalizarse.

El iracundo, el violento nunca llegara sin dominarse a ser maestro; mientras manifieste ese defecto está demostrando su flaqueza humana y no llegara a superarse, sin dominar toda violencia.

Es superior todo el que escribe sus propia experiencias, para iluminar a los demás, el que escribe sus luchas, sus triunfos, sus lágrimas, sus alegrías y sus sonrisas, quien instruye con su propia experiencia, si y no es grande por cierto aquel que se deja sucumbir por las tentaciones sin ofrecer resistencia, que se deja llevar por la

Monterrey Feb 17 1943

violencia, todo el que no se controla no es ni podrá ser maestro. No hay maestro que sea coronado por favor, ley de compensación, allá no hay buena ni mala suerte, hay una sola cosa, Justicia.

Ni siquiera se os preguntará qué aprendisteis en los libros, con palabras rebuscadas, se os dirá solamente esto: Muéstrame tus buenas obras. Nada más, no la religión que habéis llevado en la vida, no la instrucción científica que obtuvisteis, solamente se os pedirán buenas obras.

Nunca atacéis las religiones, es una táctica, porque si las necesitan dejadlos que las profesen, que cuando no las necesiten ellos la dejen, y comprenderán a Dios, en su grandeza.

Si algunas obras buenas se hicieron y los hombres lo contaron, las obras quedan desechadas, porque el que busca gloria y se ensalza, acaba con el valor de ellas, acaba con el mérito y no hay perfección. Siempre callad el bien que hagáis, sed quietos, humildes colas virtudes que se tienen y no se habla de ellas, se demuestran con el ejemplo. Los grandes hombres, son buenos padres, buenos esposos, buenos hijos, magníficos hermanos, sentid que la humanidad es vuestra hermana, vuestro hijo, que el mundo es vuestra casa: que el sacerdote es la consciencia y que el más grande y mejor templo, es el Universo.

Hay quien sienta que las estrellas son lámparas celestes, mundos, planetas para el alma que evoluciona y desenvuelve sus poderes con que Dios le doto. Si, ellas son moradas futuras, todo esta habitado, todo vive en distintas variaciones de formas, hay tres palabras escritas en el espacio, no las olvidéis: Vida, Omnisciencia, Omnipotencia. Y estas palabras al cabo de la evolución podréis comprenderlas, como hijos de Dios, llegareis a comprenderlas, a comprender sus leyes, como entendéis las que vosotros hacéis en este planeta, y mientras moréis bajo el sol, elevad hacia el Padre Celestial, el espíritu, decidle que se haga de vosotros solamente su voluntad.

Decidle Padre, quiero vivir de acuerdo a tus leyes, si me corresponden gracias, poderes y trono, dámelos, más si han de ser para perdición, dame conformidad, consolación, para vivir de acuerdo con tus designios.

Para adquirir poderes, justicia, consciencia de amor perfecto, sabiduría, debéis dominar todo egoísmo, someter vuestra voluntad de la Suprema.

Amad como madre a natura, y ved con los ojos de la carne las estrellas, donde existen potencias luminosas, llenas de dones de los cuales el hombre neciamente hace alarde y no llega por su vanidad a obtener. La naturaleza tiene mucho, muchísimo que enseñaros, unificaos en esa corriente, que encontrareis en su amoroso seno mucha sabiduría.

La experiencia ayuda al hombre sí, pero más le ayuda la intuición, y más que la intuición la inspiración y la iluminación espiritual. Pero pocos pueden llegar a una inspiración grande por la elevación, hay quien por unos momentos se eleva y la carne lo atrae y lo detiene.

No llegareis a la corriente de perfección del espíritu Divino, sin haber convertido los siete pecados en virtudes, esa es la escala que el gran visionario dejo simbolizada, convertid los siete pecados en virtudes y setenta veces siete multiplicad hasta el infinito.

Monterrey Feb 17 1943

No olvidéis que allá solo se pregunta por las obras buenas, que solo una palabra os dirá. Obras, y entonces por la ley de correspondencia cada uno recibe lo que merece, recoge lo que ha sembrado y por ello quiero que os comunicéis con seres que os aconsejen el bien, que os ayuden a reconstruir vuestra vida, para que vayáis rectamente y tengáis la satisfacción del deber cumplido.

El remordimiento deja grandes tristezas en el alma, el remordimiento de faltas escondidas, de pecados no acusados, es fuego voraz que entristece el corazón. Allá donde se descubre, que grande tristeza se siente al verse manchado, por haber engañado y haberse engañado a sí mismos, porque allá el alma todo lo manifiesta a través de la consciencia todo puede verse, porque no hay ningún velo que cubra la realidad, y si no se ha cumplido en la tierra, hay necesidad de volver a vivir en ella, para vivir mejor, para tener el caudal de buenas obras que en la pasada vida no se acumuló. Y como el pequeño, que en vuestras escuelas no aprende la lección y el maestro le dice vuelve otro día y otro día mas, para que la aprendas, para que sepas lo que enseñó en esta clase; así el Maestro , que rige los destinos del mundo, que brilla en todo el universo y en vosotros mismos, os dirá: vuelve párvulo amado, y dice si ya habéis comprendido el aprendizaje un poco, vuelve discípulo amado, vuelve a la tierra y cumple tu misión, engrandece tus dones, para que puedas seguir adelante.

La humanidad va ascendiendo por la escala evolutiva, siempre adelantando, más hay siete escalas, al siete por siete multiplicado, hasta el Sagrado eptenato, que es la manifestación eterna y después de setenta veces siete, la multiplicación se repite, porque los números sagrados se repiten. Esas escalas son la contraparte de los sentidos materiales, con los sentidos materiales pa comunicáis con el mundo.

Por vosotros se manifiesta la vida humana y la espiritual, tenéis las dos vidas al mismo tiempo, no sabéis el aspecto aquel de la vida humana y espiritual, podéis encontrar el cielo en vuestra propia consciencia cuando en ella haya perfeccionamiento y luz, cuando seáis a semejanza de los ángeles. Mientras tanto seguid aprendiendo en la tierra donde se sufre y se llora y si lográis obtener las virtudes que conocéis, entonces os daréis cuenta de la corriente interna de vuestra vida invisible, y viviréis para el espíritu, porque conociendo lo que sois, olvidareis la carne conociendo de donde venís seréis sabios y habréis logrado el triunfo.

Sabiendo el hombre que él es chispa del gran Sol, vivirá iluminado, y gozareis unificando la dualidad en unidad, y os elevareis hasta donde están los maestros de maestros. Entonces amareis con perfección y en las cumbres de la consciencia viviréis.

Sí, hay muchas cosas ocultas para el hombre y mil años de aprendizaje con la negra muerte no bastan. Es necesario unificar la práctica y la teoría. Necesitáis convertir las clases en obras ejemplares y el Gran Sol Central, os inundara de luz y no habrá más sollozos.

Conoceréis que mora en vosotros el ángel, el doctor y el Judas, el Judas que corresponde y simboliza la traición, la carne y puesto que ya conocéis el ángel, quien es el doctor? Aquel que os llama cuando estáis tristes, aquel que da la caricia al que la necesita y la potencia al débil, que mora en vosotros, por el infinito amor, mi Señor, Jesús, sagrario de fuerza, a quien debes decir, quiero ser sano, a esa manifestación sublime intermedia entre el hombre y Dios, sublime grandioso que lleno de misericordia te entrega fuerza para tu debilidad.

El espíritu está dotado con poder de ángel, y con potencia de amor más e aquí que se encuentra con la carne, con la vanidad, con el orgullo, y tiene lucha porque el Judas, símbolo de la traición, traiciona el alma y

Monterrey Feb 17 1943

que sabe lo que trae entre manos, más la consciencia tiene que luchar para vencer la traición, la sombra, y triunfar por encima de todos los apetitos desordenados, de todos los defectos y podredumbres a que la carne la arrastra.

Sois inmensamente grandes, hermanos míos y vivís sin saber vuestra propia grandeza.

Que es el hombre y que el espíritu?

El espíritu es lo que siempre ha sido y nunca dejara de ser, esencia Divina; pensamiento de Dios, es el hombre, para que desarrolle los poderes con que dotado. El espíritu tiene vida eterna y muchos hombres que lo conocen, saben vivir en la tierra esa vida dual hecha unidad. Con sus cuerpos viven la vida que se tiene sin cuerpo, en la India hay hombres que conscientemente la viven, pero son escasos, como los buenos sacerdotes.

Sed limpios en el pensamiento, en las palabras y en las obras, jamás critiquéis a nadie, no os interese lo que otros hagan y, si queréis amar alguna religión, amadla, dejad que todos encuentren lo que necesitan como vehículo de elevación, que ese debe ser vuestro interés único, en bien del espíritu, porque ya sabéis cuanta grandeza encierra.

Cuando os hayáis espiritualizado se acabaran las lágrimas, los pesares y para la humanidad el drama habrá concluido para siempre.

Las lágrimas del arrepentimiento, son perlas para Dios, las lágrimas del arrepentimiento sublimizan al pecador y tienen para mi Padre Celestial, un valor muy elevado. Todos llegareis a él, porque ninguno se perderá, todos llegareis a Él, por el valor de esas perlas preciosas del arrepentimiento, mi Padre os espera por ese camino, porque es el único que a Él, conduce.

Amor, piedad, misericordia, camino largo o corto, pero sendero de perfección. Todos legareis al Padre Celestial, llegareis a donde es el lugar de procedencia.

El sufrimiento de la vida en la tierra, es un momento en la eternidad, pero sufrir los dolores en espíritu a través del remordimiento el tormento incomparable a los dolores conocidos en el mundo.

Que es alma y que espíritu?

Espíritu es el halito del Padre, soplo esencial, primero; es decir lo que es esencia primera; y alma la forma **material** por la cual se manifiesta. La forma espiritual llamada alma, se hace y se recoge en el plano de las almas y la substancia de la cual está formada esa substancia diafanizada, etarea, el espíritu se manifiesta en ella, pero la esencia que es parte integrante, parte de Padre, de Dios, es más poderosa, porque siempre ha existido en el pensamiento Divino, antes de que el mundo fuera esa partícula esencial, divina, ya estaba en el seno Supremo, esperando bajar al plano de las almas, y al reino de la forma.

Espiritu y alma, esencia y substancia.

Dejando para todos los mejores pensamientos de paz, de fraternidad y de cariño espiritual, os digo queridos hermanos, perfumad el mundo con la esencia de la fraternidad, dejad amor por doquier a vuestro paso, para que resplandezcan en vosotros los rayos de la consciencia luminosa, de la potencia espiritual, que acaben las sombras, las tinieblas del mal.

Monterrey Feb 17 1943

Yo os deseo feliz vida y muerte de la carne feliz, dichosa, puesto que ella es solo el principio de la vida consciente y mejor del espíritu.

El mundo es de Dios, tomadlo como cosa vuestra y tened por vuestro hermano a la humanidad entera.

Que la paz y los rayos divinos de la luz verdadera y sagrada sean con vosotros. En la eternidad, vuestro hermano estará con vosotros. Que las estrellas que contempláis con los ojos de la carne, que sentís que os llaman, sean vuestras futuras moradas. Que sean hogares para el mañana **inmundo** de la vida, que los perfeccionados y los evolucionados os esperan con amor allá.

Que cuando busquéis la luz, no la encontréis, porque vosotros os halláis convertidos en luz.

FIN

Monterrey Feb 17 1943